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Estado do Rio de Janeiro EM

INDICAÇÃO N° 063/2013. Em, 21 de Janeiro de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR PREFEITO MUNICIPAL 
CALÇAMENTO,
ARBORIZAÇÃO PARA A RUA “C”, ANTIGA RUA DO 
DPO EM UNAMAR - 2o DISTRITO.

REDE DE ESGOTOS E

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipál de Cabo Frio.

O Vereador que-estajjubscreve/ atendendo tudotmais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, há forma regimental,' o.envio de expediente ao Exm° Sr. 
Prefeito Municipal solicitando calçamento, rede de esgotos e arborização para a Rua “C”, 
antiga Rua do E)POem Unámar,”2° DistritõT
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Sala^d^&ssões,.21_de Janeiro de 2013f

ODOLFÓ AGUIÂRDEFARIA 
Vereador - Autor]
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Há muitas rüas em Unamar que continuam com os seus pisos de terra batida, 

algumas carecem dè rede de esgotos e quanto à arborização tomar-se necessário dar início 
a tão importante instrumentos para a comunidade.
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É necessário queNse esclareça que á-rua já-mencionada se encontra, praticamente, 

com boa parte asfaltada, faltando, portanto, uma pequena parte.
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A nossa indicação abrange, exatamente, vias, artérias que precisam de estrutura 
urbanística para dar condições de melhor vida para os cidadãos.

Assim, Srs. Vereadores, queremos contar com a aprovação da nossa indicação e 
atitude concreta do Poder Executivo.


